

PAN rechaza propuesta de reforma

JAVIER DIVANY

Jorge Romero Herrera, coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), adelantó el rechazo de su bancada a la reforma electoral del Ejecutivo federal que intenta quitarle autonomía e imparcialidad al Instituto Nacional Electoral (INE)

El líder parlamentario del blanquiazul recordó que esta semana comenzaron las reuniones en comisiones y expresó la convicción panista de escuchar los puntos de vista de todos los grupos parlamentarios, pero sin ceder en la defensa de las instituciones electorales.

"Esta semana daremos inicio al debate formal de la reforma electoral. Escucharemos los puntos de vista de todos los grupos parlamentarios, pero las y los panistas tenemos claro que no vamos a aceptar una reforma que le quite la autonomía e imparcialidad al INE", dijo el líder panista en sus redes sociales